

Liebe Bärenkinder und Eltern!

Jetzt ist es schon sooo lange her, dass wir uns alle im Kindergarten gesehen und zusammen gespielt haben.

Ihr seid sicher groß geworden?

Wie geht es Euch und Euren Familien? Was habt Ihr in der langen Zeit (ohne Kindergarten) so alles erlebt?

Wir freuen uns, wenn wir uns alle wiedersehen und Ihr uns von Euren Erlebnissen erzählen könnt.

Es ist sicherlich komisch und ungewohnt für Euch, nach so langen Wochen wieder in den Kindergarten zu kommen. Einige Kinder waren schon im Kindergarten und haben hier gespielt. Es wird zwar einiges anders sein, aber wir machen das Beste daraus.

Wir wünschen Euch noch schöne, sonnige Tage und freuen uns auf Euch!

Bleibt gesund!!

Renate, Melissa, Felix und Alexandra

PS. Wer Lust hat, kann uns ein schönes Bild malen und es am 1. Kindergartentag mitbringen.

